
第12回宇宙隙発委負会　（寧例会翫）
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昭和5聯7月4日（水．）

午後2晦～5時．

字宙レ癸姿員会会譲室

第二部会の編酷果について

　　　　　　　　　　　　　、

第1個軸験委蝕嘲会議）

議事要旨（案）

享齢醗類会第二絵轍魯

　（その1）
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　L

　　　　　第11回宇宙開発委員会（定例会議）

　　　　　　議　　事　　要　　旨．（彙）

t　日、　時　　昭和54年6月20日（水）

　　　　　　　　午後2時～3時　　　’　　　　　　－

2．場　・所　　宇宙開発委員会会議室

5　議　’題　　（1）宇宙開肇計画に関する要望事項について

　　　　　　　　（2）宇宙開発計画の見直しに臥ゲる審議について

4．資　　料

　委11－1　第10回宇宙開発委員会（定例会議）試薪要旨（集）

馴72嚇発計画（昭和5獺決定）の見直し購
　　　　　　　する要望事項

委ロー5宇宙醗緬の賄し廟する審議について㈱．

5．出席者　　　　　　　・　　　　　　　・

　　宇宙開発委員会委員長代理　　　　　　　　網　島　　毅

　　宇宙開発委員会委員　　　　　　　　　　吉　識’雅　夫
　　　　　　．　　　　 ’ノ @八藤東禧・
　　　　　　〃　．　　　∫　斎藤成文’
　関係省庁職員等

　　科学技術庁研究調整局長　　　．　　　　　園　叫　重　道
　　　　〃　　長官官房審議官　　　　　　　　神．津　信　男

　　文部省学術国際局審議官　　　　　　　　　大　崎　　仁

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（代蓮：池之上）

朧業?賰@局次長　誓代露田男
　　　　〃『工業技術騰翻長　　服部票徳
　　　　　　　　　　　　　　｝　　．　　　　　〈代理：高橋）

　　　　　　　　　　　　一　　1　－

　　　　　1

委12－1勉…

　運三省大臣官房参事官

　　〃　気象庁総務部長

　　〃　海上保安庁総務部長

　郵制省電波布埋局審議官

　建設省大臣官房技術参事官．

文縮学舳
　　　　〃

　通商産ぎ1省機械情報産業局

　郵政省電波監理局

　　　　’ノ

　宇宙防発争業団シスナム計画部

恥務局

　科学技術庁研究調整局勢宙企画課長

　　　〃　0　　〃　　宇宙国際課長

　議事要旨，

（1）前回議事要旨
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　　　第f・腿節醗委員会（定鵬議）言羨事要旨が灘された・

　　　宇宙開発計画に関する要望事項について

　　　事務局から資料委1．1－2に基づいて・関係省庁から挺出

された懸項の報告力輪れたの ､・以下の章騨が行
　　われた。

八藤：今回の要望ρ中に・日米合同調査計画に関するもの及び政

　　　　　　　　　　　　一　　2　…

’●



●

　　策大縞の改訂を要するものがあるのか。

事務局：日米合同調査計画に直接関係する要塾はないが・国際協

　　力のテーマとして、科学技術庁及び郵政省から金墨周回探査

　　衛星（VOIR）計画への参加要望・運輸省から捜索救難シ

　　ステムの研究要望が出されている。’また・政策大回の改訂を

　　必要とするような要望はないと考えられる・

八藤：H－1ロケットの第二段ステージの試作に着手冒 ｵたいとの

　　要望があるが、これは第二部会の築誘を踏まえているのか。

事務局8第一部会の審議に当たっては・第二都会の審講状況に十

　　分配慮し℃検討を行うこととしたい。　　，

綱島茸科学技術庁の要望にある関係機関の問で適切奉合意が得ら

　　れるような検討はどこで行うのか。

’事務局：部会の場ではなく、関係行政機関の問で検討が行’ 墲黷

　　ものと考えている。

網島：ランドサットDの地上局を整備したいとの要望があるが・

　　　ランドサットGの設備は使えないのか。

事務局：この要望は、『ランドザツトbに初めて搭載されるサーマ

　　　ティツクマツパーというセンナー情報の受信。処理を行うた

　　め、従来の設備に加え・所妥の設瞬を増設したいというもの

　・　である。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　’

5

（3）宇宙開発計画の見直しに関する審議について

　　事務局から盗料委1亀1－5に基づいて1況明が行われたのち・

　原集どおり決定された。

　　なお、第一部会の構成員として・日本電信塩1活公社の山内正弥

　氏に代わり高原靖氏が、東京芝浦電気㈱の慧住隆造氏に代わ

　り中原裕一一氏が、また外務省大川美雄氏に代わり矢田部厚彦

　氏がそれぞれ、金子委員長より指名された旨網島委員長代理か

　ら報告が行われた
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